

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

Strasbourg, le 26 mai 2020

## Sortie du confinement : trois musées supplémentaires autorisés à ouvrir dans le Bas-Rhin

Dans le cadre de la sortie progressive du confinement, Josiane Chevalier, préfète du Bas-Rhin, a pris des mesures concernant l'ouverture de certains musées.

Les musées suivants ont été autorisés à ouvrir, à compter du 21 mai, en respectant les mesures sanitaires et sans que cette ouverture puisse conduire à des rassemblements de plus de 10 personnes :

Centre européen du résistant déporté (CERD), ancien camp de Natzwiller, Struthof à Natzwiller Musée Château Vodou à Strasbourg

Musée Lalique à Wingen-sur-Moder.

Par arrêté préfectoral du 25 mai s'ajoutent à cette première liste les musées ci-dessous autorisés à ouvrir dès le 26 mai :

Pôle culturel (Musée d'art contemporain et espaces d'exposition) à Drusenheim

Musée historique à Haguenau

Mémorial Alsace Moselle à Schirmeck

Les personnes souhaitant accéder à ces musées doivent veiller au strict respect des mesures d'hygiène et de distanciation physique.

Les musées afficheront à l'entrée le nombre maximal de visiteurs et les modalités de circulation au sein de l'établissement.

Contact presse:

Bruno lossif 07 72 34 91 14 bruno.iossif@bas-rhin.gouv.fr